



Statt Karten

Niemals geht man so ganz
irgendwas von dir bleibt hier
hat seinen Platz immer bei mir.

Martha Scholzen

geb. Pommée

Witwe von Dr. Norbert Scholzen

DANKEN möchten wir allen sagen, die uns beim Tod unserer lieben Mutter, Schwiegermutter, Oma und Uroma nahe waren, nahe durch

- liebe Worte, tröstende Umarmungen, einen Händedruck
- gemeinsames Schweigen, ihre gedankliche Verbundenheit
- ihren Besuch
- die überaus zahlreiche Teilnahme an der Verabschiedung
- zahlreiche Briefe, Karten, Botschaften und Blumen
- überaus großzügige Spenden für Ephata

Wir werden sie nie vergessen!

Die Familien Schneider, Scholzen, Pommée